

# *Des commissions de la République Dominicaine et d'Haïti tiennent un second dialogue*

---



Saint Domingue, 3 février, (RHC).- Des commissions officielles de la République Dominicaine et d'Haïti se réunissent aujourd'hui pour un second dialogue qui aborde les thèmes de la migration, du narcotrafic, entre autres.

Le ministre dominicain de l'Intérieur et de la Police, José Ramón Fadul, a fait savoir que des observateurs du Venezuela, de la Communauté de la Caraïbe, Caricom et de l'Union Européenne assistent au dialogue dans la ville de Jimaní, près de la frontière avec ce pays voisin.

Lors du premier dialogue, le 7 janvier dernier, le gouvernement haïtien avait demandé à la République Dominicaine, la création de mécanismes alternatifs pour résoudre les problèmes créés par la sentence dictée en 2013 par le Tribunal Constitutionnel de ce pays voisin, qui refuse d'accorder la nationalité aux enfants des immigrants sans papiers ou en transit, loi à caractère rétroactif à partir de 1929.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13343-des-commissions-de-la-republique-dominicaine-et-dhaiti-tiennent-un-second-dialogue>



**Radio Habana Cuba**